

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Des « wingfoilers » sur le plan d'eau de Bouzey



*Ils étaient six à pratiquer le wingfoil, vendredi après midi, sur le plan d'eau, discipline favorisée par une belle risée.*

Image inattendue que celle vue sur le lac de Bouzey, vendredi après-midi, puisque six wingfoilers s'adonnaient au plaisir de cette discipline qui reste encore quelque peu confidentielle. Ces amateurs de sport de glisse, issus du club de ski de La Bresse, d'ordinaire à cette époque sont plutôt sur les pistes enneigées. Mais faute d'or blanc, ils se sont rabattus sur une pratique qu'ils exercent d'habitude en été : le wingfoil. Venus de Fontenay, Bruyères, Rupt-sur-Moselle et Le Syndicat, ceux-ci qui pratiquent habituellement sur le lac de Gérardmer, étaient sur place pour découvrir Bouzey, qui se remplit. Et l'un d'eux insistait sur le fait que « le temps est propice à pratiquer le wingfoil avec une risée qui permet de bien glisser sur l'eau, et même au-dessus ».

Cette discipline n'est ni du windsurf, ni du kitesurf, ni du surf, mais un véritable mix entre toutes et ce sport se présente comme un complément et une réelle alternative à ces disciplines, sans pour autant chercher à sauter plus haut, surfer plus gros ou afficher de véritables performances en termes de vitesse. En un mot, l'intérêt initial du wingfoil, c'est de pouvoir se déplacer facilement et librement sur un plan d'eau avec une simple brise.

Et le moins que l'on puisse dire, c'est que cette activité n'est pas passée inaperçue, pour le plus grand plaisir de ces retraités amoureux de la glisse sous toutes ses formes.